



## La Universidad suscribe un convenio para promover la innovación en el sector de la construcción asturiana

- La institución académica asturiana firma un acuerdo de colaboración con el Clúster ICA para realizar proyectos que mejoren la posición competitiva de las empresas

**Oviedo, 21 de mayo de 2014.** La Universidad de Oviedo ha suscrito un convenio marco de colaboración con el Clúster de la Innovación de la Construcción Asturiana (ICA), agrupación empresarial innovadora, para promover los proyectos que favorezcan la innovación y competitividad en las empresas del sector. El rector, Vicente Gotor, y la presidenta del ICA, Susana García Rama, firmaron el acuerdo, que incluye la realización de actividades conjuntas en investigación y desarrollo tecnológico en el ámbito de la construcción, entre otros fines.

El convenio desarrollará a través del Instituto Universitario de Tecnología Industrial (IUTA), que tiene como finalidad contribuir al desarrollo tecnológico de la región fomentando actividades de I+D+i de especial interés para el entorno empresarial asturiano. Entre los compromisos, también se incluye promover la innovación empresarial basada en nuevas tecnologías constructivas y de aplicación de nuevos productos derivados en la construcción.

Además, se trabajará en la búsqueda de empresas interesadas en el desarrollo de proyectos de I+D+i promovidos en el seno de las organizaciones, la realización de talleres conjuntos y mesas de trabajo sobre procesos y soluciones innovadoras que alcancen el mercado. En la firma del convenio marco, que tendrá desarrollo en posteriores acuerdos específicos, también estuvieron presentes el gerente del clúster, Gonzalo González Espina; la directora del IUTA, Sandra Velarde; y varios miembros de la junta directiva de la agrupación empresarial.